

風立ちぬ

風の街の中学校の窓から

庄内町立立川中学校
学校だより
2015. 6. 19

文責：校長 石崎幸宏

地域と共に歩む学校

町民運動会(レクリエーション大会) 全校生徒の9割以上が参加



清川地区



狩川地区



立谷沢地区

6月7日(日)に行われた立谷沢、清川、狩川の各地区の町民運動会(レクリエーション大会)の会場では、たくさんの本校生徒に会うことができ、大変うれしく思いました。

全校生徒の約93%の生徒が競技種目に出場したり、大会係員として参加したりするなど、学校とは違った**生徒のよさやがんばり、いきいきした姿**を見ることができました。集落の一員としての**団結や応援**、他の集落の方々との**交流**、大会係員としての**気配りやフットワーク**等、学校では中々経験できないことや世代を超えた交流を経験することができたのではないかと思います。

「子どもは必要とされて初めて大人になる。」と言われます。本校生徒は、競技種目への出場、大会係員の仕事等を通して、**必要とされていること**を実感しながら、**心を耕して**いただいたものと思います。

本校生徒に数多くの**活動の場、よさを発揮する機会**をいただいたこと、大会を運営する皆様や各集落の皆様の**きびきび動く姿**を見せていただいたこと、また**和気あいあい**と運動する姿や**あったか**で**ほほえましい**ふれ

合いに接することができたことに感謝いたします。ありがとうございました。これからも**「地域と共に歩む学校」**でありたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

勢いのある学校

祈 健闘!

田川地区総体の激励会が行われました



明日6月20日(土)~22日(月)まで、3年生にとっては部活動の総決算であり、県大会、東北大会や全国大会へとつながる田川地区中学校総合体育大会が行われます。

本校では、6月18日(木)にその激励会が行われました。立川中の選手として悔いのない試合ができるよう、全員で互いを応援し合える会にしようと、2年生が企画しました。

各部・クラブの決意を胸に、これまでの練習の成果を十二分に発揮してきてほしいと思います。健闘を期待します。

掲示されている各部・クラブの地区総体に向けた決意から

- 野球部**：県大会出場 ルールや私生活の見直し 中身の濃い練習
 - バスケット部**：不撓不屈 [フツクツ] (困難にあっても、強い意志でくじけないひるまいことの意味) 何事にも諦めない
 - バレーボール部**：県大会出場 五箇条を忘れない 全員バレー 基本に戻る 勝ちにこだわる
 - 卓球部**：団体優勝 1球1球を大切にプレーする
 - ソフトテニス部**：1本1本大切にして声を出して元気に ポジティブに
男子団体：上位入賞、県大会出場 個人：上位入賞
女子団体：優勝 個人上位入賞
 - サッカー部**：あきらめないサッカーをする 1分1秒でも練習を大事にする
 - 剣道部**：個人・団体ともに県大会出場 一人一人が悔いの残らない試合をする
 - 柔道部**：練習に集中して声を出して取り組む 県1位の練習をする
 - バドミントンクラブ**：ベスト4で県大会出場 最後までシャトルを追う
 - 体操クラブ**：団体県優勝 個人のレベルアップ
 - 水泳クラブ**：県大会出場 日々の練習で最後まで全力で取り組む
- ※上記の部・クラブの他に**陸上競技**に取り組んでいる5名も出場します。

(激励会の校長の激励の言葉の一部から)

今年度の**生徒会スローガン「SHINKA」**に**「真価」**の漢字を当て、激励の言葉とします。

- ①それぞれの部の**目標**、個人の**目標**や**自己ベスト**に向かって**「真価」**を発揮してほしい。
- ②**「真価」**を発揮しようとする**姿勢や姿**で、ご指導くださった方々、支えてくださった方々への**感謝の気持ち**を表現してほしい。
- ③選手も応援する人も**一丸**となって**「真価」**を発揮することのできる**強い風・立川中の風**を吹かせてほしい。